
市長への手紙（令和 6年度分） 

 

「茂原六斎市の活性化について」 

 市役所市民広場にキッチンカーが出店するようになり、職員や通行人が利用することで

小規模事業者の活性化につながると考える。 

 キッチンカー事業者へ希望を募り、茂原六斎市にも出店できるようにしたらどうか。現

在の六斎市は昔のような賑わいがなく、閑散としているため、「現代の六斎市」として盛り

上げられないか。人が集まれば地域活性化につながると考える。 

 

【回答】 

 茂原六斎市でのキッチンカーによる出店は、交通安全等を鑑みて行っておりませんでした

が、新たな出店者確保の取り組みとして、六斎市を運営しております茂原六斎市活性化協議

会（事務局市農政課）において検討していました。 

  その結果、令和７年度から交通安全を十分な配慮を行うことを前提に、キッチンカーでの

出店を認めることとなりました。 

  出店の希望等ございましたら、詳細を説明いたしますので、農政課までお問い合せくださ

い。 

   

  

 

【担当課：農政課】 


